



ÚLTIMO CONSEJO ESCOLAR DEL AÑO 2018

Un tanto extenso resultó el último Consejo Escolar de nuestro colegio. La novedad resultó ser que concurrieron dos directivas de Centro de Estudiantes: la que está finalizando su período por el presente año y la directiva que resultó electa para el año 2019, encabezada por el flamante presidente José Tapia.

El Consejo examinó varias cuestiones de interés para los distintos estamentos que lo componen y fue testigo de cómo los estudiantes de cuarto medio que formaban parte de la directiva que termina su mandato entregaron valiosas opiniones y consejos a los cuatro nuevos dirigentes que resultaron ser todos del mismo curso: segundo medio D.